



**Das tiefe Vertrauen zwischen Mensch und Tier ist wesentliche Voraussetzung für eine erfolgreiche Zucht. Hier präsentiert der Thurnauer Ausstellungsleiter Berthold Popp eine Täubin seiner Brünner-Kröpfer in dem noch ausgesprochen seltenen silbernen Farbenschlag.**

## Melderekord für die Lokalschau in Thurnau

**KLEINTIERZUCHT** Der Thurnauer Verein stellt am Wochenende aus.

**Thurnau** - Die Lokalschau des Thurnauer Kleintierzuchtvereins, die am Samstag und Sonntag als „Manfred-Wich-Gedächtnisschau“ durchgeführt wird, hat mit über 550 Tieren einen neuen Melderekord zu verzeichnen. Stark ist dabei auch die Beteiligung der Jugendgruppe, die heuer ihr 50-jähriges Bestehen feiern kann.

Aus allen Ecken kräht, schnattert, gackert und gurrert es an diesem Wochenende in der Dieter-Ganzleben-Halle. Liebenswerte Kaninchen schauen ihre Besucher mit großen Augen treuherzig an und werden sicher wieder zu einem Anziehungspunkt für Groß und Klein. Auch eine reichhaltige Tombola ist aufgebaut, außerdem können Bilder mit alten Thurnauer Ansichten betrachtet werden. Für das leibliche Wohl ist selbstverständlich bestens gesorgt.

Die Schau kann heute von 9 bis 17 Uhr und morgen von 9 bis 16 Uhr besucht werden. An beiden Tagen ist der Eintritt frei. Die feierliche Eröffnung durch Bürgermeister Dietmar Hofmann findet heute um 15 Uhr statt.

**BR 22.11.2008**